Weiterer Sieg für die 1. Herren

Veröffentlicht von: Michael Häringer

Mittwoch, den 16. Januar 2013 um 19:22 Uhr

KSV Hölzlebruck 1: KSG JF Waldkirch

5534:5293

Wie das alte Jahr aufgehört hatte, so sollte das neue Jahr beginnen, das hofften unsere Jungs aus der 1. Mannschaft. Der 1. Gegner im neuen Jahr zu Hause war Waldkirch. Mit Dejan Peric (906) und Jan Grießhaber (986) hatte man schon einmal 42 Holz gut gemacht. Das Mittelpaar Marc Grießhaber (937) und Niklas Klüttermann (846) machten 142 Holz gut. So ging unser Schlußpaar mit 184 Holz gute auf die Bahn. Franz Aigner (933) und Martin Reichmann (926) hatten ein lockeres Spiel. So gewann die 1. Mannschaft mit 241 Holz gegen die Kegler aus der Kandelstadt.